



Lamentable, que “Chuya Díaz” promueva la violencia contra quienes apoyan la Reforma al Poder Judicial: Arturo Ávila



El diputado **Arturo Ávila Anaya**, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, lamentó que la senadora del Partido Acción Nacional, María de Jesús Díaz Marmolejo, mejor conocida como “**Chuya Díaz**”, incitara al linchamiento de quienes voten a favor de la minuta aprobada en Cámara de Diputados.

Y es que el viernes pasado, la senadora dio una conferencia en el Comité Directivo Estatal de Aguascalientes en donde refirió: “Es como para que al güey que (no) vote en contra, lo linchen al pendejo. Es en serio, así como es y sí como soy de mal hablada, que lo agarren a chingadazos y que le den con todo al güey que no vote en contra de esta reforma”.

Ello, ante la posible decisión de alguno de los integrantes del PAN, PRD o PRI, que traicione su palabra de no votar en contra de la reforma.

Este domingo, el diputado Ávila recriminó esa postura de “Chuya”, quien dijo expresarse así ante su costumbre de ser “malhablada”.

Resalta que, ante ello, el presidente del Senado Gerardo Fernández Noroña anunció que presentará una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de la senadora con el objetivo de garantizar la integridad de cada legislador.

“Esa es la terrible oposición que sostiene una actitud tan violenta porque van a perder sus beneficios, van a perder sus privilegios y porque todas y todos los vamos a enviar al basurero de la historia”, sostuvo.